PULSO POLÍTICO



REPROCHA ISRAEL A AMLO NO CONDENAR ATAQUES

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

La embajada de Israel en México rechazó la postura del Presidente Andrés Manuel López Obrador por no condenar de manera contundente los ataques de la organización Hamas a su país, al concretarse a decir en su mañanera que "nosotros no queremos tomar partido porque queremos ser factor para la búsqueda de una solución pacífica cuando se enfrenta estos conflictos tan lamentables, es de mucha gravedad, más que condenas se requieren soluciones pacíficas".

Luego de que la virtual candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, sí condenó expresamente los ataques de Hamas contra civiles en Israel, se pronunció por impulsar un acuerdo para el pleno reconocimiento de los Estados tanto de Israel como de Palestina, la embajada de Israel emitió un comunicado oficial en el que expresó que valoraría "que el Gobierno de México pudiera considerar una posición que condene de manera contundente los actos barbáricos perpetrados por esa organización terrorista palestina".

DE ESTO Y DE AQUELLO..

Al referirse a la declaración mañanera del Presidente López Obrador, la embajadora de Israel aquí, Einat Kranz Neiger, sostuvo que hablar de un equilibrio, de querer la paz y que las dos partes tengan que sentarse a dialogar en este momento, es como apoyar el terrorismo, que eso es Hamas, un grupo terrorista con el que es imposible dialogar.

De seguir las andanadas de los radicales de Morena que apoyan a Clara Brugada y rechazan a Omar García Harfuch, aspirante a gobernar la CDMX, más pronto que tarde colocarán en un brete a su exjefa, Claudia Sheinbaum, que fue la que lo propuso, tras recibir el bastón de mando del Presidente para continuar la transformación del país.

Para no verse comprometido, el mandatario, que, según versiones, le ofreciera a la alcaldesa de Iztapalapa que ella reemplazaría a la doctora Sheinbaum, sin prever que ésta promovería al extitular de Seguridad Ciudadana, declaró que "será la encuesta" la que decida a quien postulará Morena.

En dificil comparecencia en San Lázaro, en que los diputados de oposición arremetieron en su contra por la deuda que enfrenta Pemex, su director general, Octavio Romero Oropeza, respondió que quienes lo dicen "se mordieron la lengua" al recordar que fueron ellos, cuando gobernaron en anteriores sexenios, los que la endeudaron y lo que hoy se hace es "desendeudarla".

De no haber un cambio, en la sesión de hoy en la Cámara de Diputados, se discutirá la propuesta morenista para recortar 15 mil millones de pesos al Presupuesto del Poder Judicial de la Federación, a lo que las bancadas de oposición se oponen rotundamente por los efectos que eso tendría no sólo en la aplicación de la justicia sino por los efectos económicos entre el personal del mismo.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx Twitter: @MXPulsoPolitico